

Esta semana los médicos cirujanos, anestesistas, intensivistas y enfermeras del Hospital Pontificia Universidad Católica de Santiago de Chile recibirán un reconocimiento por los directivos de la JBG y del Hospital de Niños Roberto Gilbert por su loable labor humanitaria en beneficio de decenas de niños que han intervenido quirúrgicamente para superarles problemas congénitos de corazón y su valioso aporte para el grupo de profesionales, médicos y enfermeras, que han y están realizando especializaciones en el área cardiológica, en Chile.

Para el efecto se develizará una placa en la que dejan perennizado la gratitud de los niños ecuatorianos a esta humanitaria misión médica chilena que nuevamente se encuentra en nuestra ciudad para realizar operaciones de corazón abierto y del cateterismo intervencional a los pequeños pacientes que se atienden en la Unidad de Cardiología desarrollada por el Hospital Gilbert con el apoyo permanente de la JBG.

Fueron más de 50 niños que sufrían de cardiopatías congénitas los que intervinieron hace pocos meses. Esta ocasión, llegan para seleccionar los casos de mayor urgencia para intervenirlos durante la presente semana, con lo que esperan otorgarles una mejor condición de vida.

Además, continuarán con el objetivo de capacitación y preparación al personal de médicos y de enfermeras, en diferentes especialidades, para que puedan asistir a los pacientes antes, durante y después de la cirugía cardiovascular, así como en la recuperación y posterior tratamiento.

El Dr. Pedro Becker preside la Misión del Hospital de la Universidad Católica Santiago de Chile y ha destacado la formación y el entrenamiento de profesionales ecuatorianos en cirugía cardiovascular como intensivo cardiovascular, cardiología y anestesia cardiovascular. Además personal de enfermería han rotado con nosotros, en Chile, “es decir estamos en la etapa de progreso y esperamos que en dos años más este completo el equipo de médicos y enfermeras”, acotó el cirujano Pedro Becker.